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ATA DA CCLXXXV REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO DO CONSELHO FEDERAL DE ODONTOLOGIA,
REALIZADA NO DIA 30 DE JANEIRO DE 2019, EM SÃO PAULO (SP).

1 Às quinze horas e vinte e oito minutos do dia trinta de janeiro de dois mil e dezenove, no auditório

2 da Associação Paulista de Cirurgiões-Dentistas do 37º Congresso Internacional de Odontologia de

3 São Paulo (CIOSP), na Expo Center Norte, situado à Rua José Bernardo Pinto, 333, Vila Guilherme,

4 São Paulo - SP, reuniu-se o plenário do Conselho Federal de Odontologia (CFO) em reunião

5 ordinária com a presença dos seguintes Conselheiros Federais Efetivos: [ulíano do Vale -

6 Presidente, Ermensson Luiz Jorge - Více-Presidente, Claudio Yukio Miyake - Secretário-geral, Luiz

7 Evaristo Ricci Volpato - Tesoureiro, Ataíde Mendes Aíres, Renato Codeceira L. Gonçalves, Samir

8 Najjar, Tito Pereira Filho e Viviane Coelho Dourado; dos Conselheiros Suplentes: Eduardo

9 Borges Neiva Ferro, Élio Silva Lucas, [airo Santos Oliveira, João Batista Figueiredo Franco, José
10 Maria Holderbaum, Luiz Fernando Rodrigues Rosa, Raimundo Nazareno de Souza Ávíla, Roberto

11 de Souza Pires e Tessa de Lucena Botelho; e do Procurador Jurídico do CFO: [uan Reguengo

12 Rodrigues. 1) ASSINATURA DO LIVRO DE PRESENÇA: todos os participantes acima citados

13 assinaram o livro de presença. 2) VERIFICAÇÃO E PROCLAMAÇÃO DO QUÓRUM REGIMENTAL:
14 o Secretário-geral do CFO constatou quórum regimental. 3) ABERTURA DA SESSÃO: o Presidente

15 declara abertos os trabalhos da CCLXXXV Reunião Ordinária do Plenário, dando boas-vindas a

16 todos. 4) APROVAÇÃO DA ATA DA CCLXXXIVREUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO. Dr. Tito
17 solicita que, no registro da ata, coloque em negrito os nomes de quem fala. O Presidente coloca em

18 votação, uma vez que a cópia já foi disponibilizada para leitura no e-mail de cada um com devida

19 antecedência. Ata aprovada por unanimidade. 5) PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO PAI-AI, PAI-E
20 e .AI-S 2019. O Presidente propõe a discussão de alteração dos três PAIs (Programas de Ação

21 Institucional) em conjunto, para deliberação de forma ampla sobre o que será feito e qual o

22 objetivo a ser atingido. Ressalta que não tem havido grande adesão a esses Programas, salvo o

23

24 pai 3. melhoria dos projetos; em relação ao Conselho Regional, em relação à melhor prestação de

25 contas ao CFO, em relação às recomendações dos órgãos de controle, entre outros. Na

26 oportunidade, aproveitaram para discutir sobre a fiscalização exercida pelos CROs e as formas de

27 melhorar essa atividade. Dr. Juliano propõe prorrogação de solicitação de adesão ao PAI-S, o que

28 foi aprovado por todos para até a data de 28/02/2019 e os outros PAIs suspensos para até a

29 alteração das normas. 6) DISCUSSÃO SOBRE REGULAMENTAÇÃO DE PATROCÍNIOS EM 2019.
30 Dr. Iulíano pergunta se todos estão de acordo em normatizar a concessão de patrocínio, uma vez

31 que, não havendo regra, o CFO não pode oferecer esse tipo de apoio. Todos concordam da

32 importância e solicitam ao Jurídico, na pessoa do Dr. [uan Rodrigues, que faça uma análise do

33 regramento sobre esse tema para posterior minuta de norma. 7) APROVAÇÃO DO REGIMENTO
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35 Regional de Odontologia de Mato Grosso, que consta com o parecer jurídico favorável, o qual foi
36 encaminhado por e-mail a todos os conselheiros antecipadamente. Aprovado por unanimidade.
37 8) APROVAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO CRO-SC. Nas mesmas condições, foi colocado em
38 votação o Regimento Interno do CRO de Santa Catarina, que também tem parecer jurídico
39 favorável. Aprovado por unanimidade. 9) SOLENIDADE EM COMEMORAÇÃOAOS 55 ANOS DO
40 CFO. Presidente consulta ao plenário se faria uma solenidade de comemoração e apresentação do
41 plenário recém empossado e do CFO em Brasília. Todos concordam que seja apenas uma
42 solenidade e que seja em abril. 10) ASSUNTOS GERAIS. 10.1) Dr. Juliano informa que, com o fim
43 da legislatura, deve ser refeita a Frente Parlamentar da Odontologia na Câmara dos Deputados e
44 que já está trabalhando para isso. 10.2) O Presidente informa que a próxima plenária será
45 agendada para 21 de fevereiro, das 9h às 17h.l0.3) Dra. Viviane pergunta se haverá o desconto
46 de anuidade para pessoa jurídica individual, que também paga anuidade de pessoa física. Dr.
47 [ulíano esclarece que, juridicamente, não pode ser feita essa diferenciação. Às 17h24, o presidente
48 pede licença para se retirar, uma vez que vai conceder uma entrevista e já está atrasado, e o více-
49 presidente assume os trabalhos. 10.4) Dr. José Maria pede pra colocar em discussão o fato de o
50 leigo abrir clínica. Após exposição de alguns pontos prós e outros contra, foi solicitado ao Dr. [uan
5 I que faça um levantamento sobre a possibilidade para posterior discussão. 10.5) Dra. Viviane fala
52 sobre o impasse de os enfermeiros estarem fazendo diagnóstico e tratamento de mucosite nos
53 hospitais, além de estarem aplicando a laserterapia. O Dr. Ermensson concorda em apresentar
54 esse assunto com proposta de solução na próxima plenária. 10.6) Dra. Viviane questiona retorno
55 do documento que foi enviado ao CFO, referente às solicitações feitas na reunião que aconteceu
56 no Espírito Santo, sobre convênios. O vice-presidente informa que estão sendo reorganizadas as
57 comissões do Conselho Federal e, assim que for designada a Comissão de Convênios, o documento
58 será avaliado e respondido. 10.7) Dr. Eduardo propõe discutir entre os conselheiros e os
59 presidentes as resoluções publicadas hoje e convida para a posse do CRO-MGem 16/03/19.10.8)
60 Dr. Renato sugere fazer um estudo de destinação de documentos e normatizar. Dr. Ermensson
61 informa que já está sendo trabalhada a elaboração de tabela de temporalidade, para guarda e
62 descarte de documentos, além de aquisição de arquivos deslizantes para a sede. 10.9) Dr. José
63 Maria solicita retomada da promoção de certificado digital de cirurgiões-dentistas. 10.10) Dr.
64 José Maria questiona sobre celular institucional para os conselheiros e Dr. Ermensson esclarece
65 que será feita a licitação para este fim. Além disso, indaga, ainda, sobre seguro de viagem ou de
66 vida. Na oportunidade, Dr. Tito fala que no Conselho Federal de Arquitetura há seguro para cada
67 viagem do conselheiro. Então o Dr. Ermensson solicita ao Dr. [uan averiguação e viabilidade
68 desse seguro. Não havendo mais nada a ser tratado, o více-presídente do Conselho Federal de fo
69 Odontologia, Dr. Ermensson Luiz Jorge, convida a todos para ir tirar uma foto coletiva no stand do
70 CRO-SP e declarou encerrada a reunião às dezessete horas e cinquenta minutos. Todos os
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72 eu, Nívea Caixeta dos Santos, lavrei a presente ata, a qual, após lida e aprovada, vai assinada por

73 todos os participantes natos. São Paulo (SP), 30 de janeiro de 2019. ****************************
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